

ゼミ活動報告

「平成 24 年度 クリスマス会兼忘年会」

東 耕太

12月20日に心齋橋・CAFE GARBにて宮川ゼミ合同クリスマス会兼忘年会が行われました。当日はかなり冷え込んだのですが、会が始まると皆さんの熱気でそんな関係なくなっていました。内容は、宮川ゼミの今年の10大ニュースから始まり、今年の振り返りと来年の抱負、流行語大賞、グループによる出し物、そして最後には宮川ゼミのテーマソング・ZARDの「負けないで」を皆で肩を組んで大合唱と大いに盛り上がりました。

10大ニュースでは、普段の先輩からは想像もつかないようなニュースがふんだんに盛り込まれており、とても面白かったです。来年の抱負では、スピーチが30秒に最も近かった人には景品が当たるというコーナーがありました。なんとまーしさんが30



秒ジャストという記録をたたき出し、景品ゲット。おめでとうございます。さすがです。流行語大賞では様々な面白ワードがランクイン。発言に至る経緯を聞くとさらに面白かったですね。出し物では、先輩方のパフォーマンスに圧倒されてしまいました。去年に引き続きストレッチマンに会えるとは夢にも思いませんでした。しかも今回は2号、3号までも会場に駆けつけてくれました。そして、力を合わせて怪人ハチピーから地球を救ってくれました。ありがとう、ストレッチマン。また会えるといいですね。3期生はアップテンボな曲で場を盛り上げました。皆ノリノリで、3期生の仲の良さが伝わったのではないのでしょうか。会の最後には「負けないで」を大合唱。宮川ゼミの団結力を感じました。



今回学んだことが1つあります。それは、「力を合わせることの大切さ」です。この会は3期生として力を合わせる初めてのイベントなので、皆と協力して絶対に成功させたい、盛り上げたいという気持ちがありました。打ち合わせや練習中にも互いに意見を言い合う中で、皆の「物事に対して全力にコミットする」姿に、いい仲間をもったなぁと感動していました。結果としては、大成功だったのではと感じていま

す。来年の僕の目標は「ゼミで最高の仲間と最高の成果を出す」です。3期生の皆となら達成できそうな気がします。

最後になりましたが、企画・運営してくださった先輩方、ありがとうございました。

本当に楽しい時間でした。

